

# Coordinación de Comunicación Social

## COMUNICADO DE PRENSA

No. 88/2023

Ciudad de México, 16 de agosto de 2023.

### **EN LA GUERRA ENTRE EL BIEN Y EL MAL, NO ESTÁ EN NUESTRO IMAGINARIO RENDIRNOS: MAG. GUERRA ÁLVAREZ**

**El presidente Poder Judicial capitalino así lo aseguró en el Informe de Seguridad de la Ciudad de México, encabezado por el jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama.**

**El jefe del Ejecutivo local, en su oportunidad, calificó al magistrado Guerra como un “muy buen juez”, pero además como un “muy buen político” con gran capacidad de articulación de voluntades.**

Al pronunciar un discurso en el Informe de Seguridad de la Ciudad de México, el presidente del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, afirmó que, en materia de seguridad y en la guerra entre el bien y el mal “no está en nuestro imaginario rendirnos”.

En el acto encabezado por el jefe de gobierno, Martí Batres Guadarrama, subrayó que el órgano de impartición de justicia se suma al reconocimiento del esfuerzo histórico y fructífero que encabezan las fuerzas policiales, a las cuales las distingue su lealtad a la patria y el sentido del honor, y al referirse al jefe del Ejecutivo local, consideró que se trata de uno de los mejores políticos de la Ciudad de México y del país.

En su oportunidad, Batres Guadarrama agradeció la presencia del magistrado Guerra Álvarez, a quien calificó como un “muy buen juez”, pero además “muy buen político”, y subrayó que, aunque es poco sabido, tiene una gran capacidad de articulación de voluntades que resulta excepcional.

Av. Juárez 8, Centro  
Tels: 91 56 49 97  
Extensión 110305  
[www.poderjudicialcdmx.gob.mx](http://www.poderjudicialcdmx.gob.mx)

Con la presencia la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos; del secretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch, y del director general de Gobierno Digital, Eduardo García Dobarganes, entre otros, Guerra Álvarez expresó que, como poder soberano y autónomo, el PJCDMX refrenda su vocación de diálogo y colaboración institucional para el bien común.

“Para todos aquellos que sumamos nuestros actos a luchar por la justicia, nos hemos convertido en la manifestación más tangible de la virtud suprema y su reinado de paz en el mundo”, comentó.

Enfatizó que “nuestra generación” reconoce los avances concretos que sientan las bases de un mejor país, y precisó que éstos son resultado de adminicular el esfuerzo entre las personas, la tecnología y la ley, que son los pilares que sostienen a la civilización y claves para impulsar la vida por la senda de la paz, la justicia y la libertad.

“No podemos más que agradecer la voluntad y el trabajo de las distinguidas instituciones tan dignamente representadas que hoy nos acompañan y refrendan la confianza y permanente amistad”, dijo el también presidente del Consejo de la Judicatura de la Ciudad de México.

En el acto efectuado en la sede del gobierno capitalino participaron, además, el secretario de Gobierno, Ricardo Ruiz Suárez; el comandante de la Primera Zona Militar, general de brigada Óscar Rentería Shazarino; el coordinador del Plan de Marina en la Ciudad de México, capitán de navío, Miguel Ángel Rosales Maldonado; el coordinador estatal de la Guardia Nacional, comisario Alberto Román González Fernández, y el presidente del Consejo Ciudadano para la Seguridad y la Justicia, Salvador Guerrero Chiprés.

--oo00oo--